
Guten Tag Marco, vielen Dank,

dass Du Dir Zeit für dieses

Interview nimmst. Möchtest Du

unseren Lesern mitteilen, an

welchem Standort Du arbeitest,

welchen Hintergrund Du hast

und warum Du Dich im Sommer

2019 für die Kanzlei Teichmann

International entschieden hast?

Spulen wir doch in den Sommer

2019 zurück: Wie verlief Dein

erster Arbeitstag? Woran

erinnerst Du Dich besonders?

Ich arbeite am Standort in Zürich und

habe mich im Sommer 2019 für die

Kanzlei Teichmann International

entschieden, da ich überzeugt war, dass

ich in dieser Kanzlei die Chance habe,

mich und das Unternehmen langfristig

weiterzuentwickeln, sodass ich von der

Arbeit von heute auch noch in 10, 20, 30

oder 40 Jahren profitieren kann.

Ich erinnere mich besonders daran, dass

mir vom ersten Arbeitstag an grosse

Verantwortung, viel Vertrauen und

Selbstständigkeit anvertraut wurden.

Vom ersten Tag an war man bereits voll

im Element.

Wie war Dein Eindruck der

Einarbeitungsphase in den ersten

Wochen?

Was tut man, wenn man mit

einer Aufgabe Schwierigkeiten

hat?

Wie erwähnt ging es vom ersten Tag an

zur Sache und jeden Tag konnte man sich

neuen Herausforderungen stellen.

Meines Erachtens muss man nicht alles

wissen, man muss nur wissen, wo man

nachschauen kann. Wenn man bei einer

Aufgabe Schwierigkeiten hat, muss

man wissen, wie man die

Schwierigkeiten überwindet und wo

oder allenfalls bei wem man die Lösung

für die Schwierigkeit findet.

Insbesondere beim Austausch im Team

findet man wohl für praktisch jede

Schwierigkeit eine Lösung.

Dein Arbeitsplatz liegt an der

Zürcher Bahnhofstrasse.

Profitiert man von diesem

Umfeld?

Wie bist Du mit dem

Arbeitspensum

zurechtgekommen? Warst Du

unterfordert / überfordert und

wenn ja, wie handelt man dann?

Der Arbeitsplatz liegt an der

Halsschlagader der Stadt. Dadurch sind

die Wege zu praktisch allem, Behörden,

Ämter, z.B. der Staatsanwaltschaft, dem

Bezirksgericht Zürich, dem Obergericht

usw. sehr kurz. Vom Hauptbahnhof aus

ist man überallhin sehr gut erschlossen.

Aber auch in puncto Verpflegung über

Mittag hat man die Qual der Wahl und

schliesslich hat man durch die gute

Erreichbarkeit ein sehr breites

Spektrum an Mandanten, was die

Arbeit sehr abwechslungsreich macht.

Wer fühlt sich im Leben nicht mal

überfordert? Manchmal kommen auch

einfach viele Dinge zusammen, aber um

an einen Punkt zu gelangen, an dem

man noch nicht ist, muss man einen

Weg gehen, den man noch nicht

gegangen ist. Mit der Erfahrung steigert

sich die Effizienz, was dazu führt, dass

der Weg einfacher zurückzulegen ist

und am Ende des Tages beschreitet man

den Weg auch nicht allein, sondern hat

die Unterstützung der Kollegen.
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Werfen wir einen Blick in die

Zukunft: Welche Perspektiven

hat man als Anwältin/Anwalt

bei Teichmann International?

Was strebst Du für die

kommenden 3-5 Jahre an?

Man kann sich jeden Tag

weiterentwickeln, da bestehen keine

Grenzen, sowohl bezüglich des

fachlichen als auch des internen

Bereichs.

In fachlicher Hinsicht möchte ich

meinen Schwerpunkt im Strafrecht

weiter ausbauen. Im internen Bereich

wird der Ausbau des Standortes in

Zürich bestimmt noch diverse

Möglichkeiten bereithalten, es wird

insbesondere spannend sein, zu sehen,

wie sich das Team mit den neuen

Teammitgliedern entwickelt.

Besten Dank, dann darf man viel

Erfolg wünschen.

Danke.Bei Teichmann International

läuft fast alles digitalisiert und

die Arbeit kann teilweise remote

ausgeführt werden. Klingt das

nur schön oder macht das die

Arbeit auch wirklich

angenehmer/effizienter?

Die Kanzlei hat das Wort

„International“ bereits im

Namen. Wie sieht das Ganze in

der Praxis aus?

Es macht die Arbeit definitiv sowohl

angenehmer als auch effizienter. Als

Anwalt muss man sich oft mit grossen

Aktenbergen und langwierigen

Verfahren auseinandersetzen. Durch

die fortlaufende Digitalisierung steht

immer alles zur Verfügung, man kann

seine Mandanten schnell mit

Dokumenten bedienen und hat stets

eine chronologische Aktenordnung.

Die Mandantschaft ist sehr

international, dies wohl insbesondere

auch aufgrund des Umstandes, dass wir

unsere Dienstleistungen in diversen

Sprachen anbieten können. Eine gute

Verständigung mit dem Klienten ist in

unserem Beruf sehr entscheidend.
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Die Teichmann International

(Schweiz) AG ist u.a. bekannt für

ihr starkes Wachstum. Wie

würdest Du dieses Wachstum aus

Mitarbeiter-Perspektive

beschreiben? Gerade im Vergleich

zu größeren Kanzleien.

Das Wachstum der Kanzlei ist eine

Chance für alle Mitarbeiter. Durch

Wachstum entsteht Platz für

Innovation und Weiterentwicklung.

Das Wachstum bietet dem Mitarbeiter

die Möglichkeit, seinen Arbeitgeber

mitzugestalten.
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